
 

言行はこれに照らしてから 

Ⅰ.真実かどうか   Ⅲ.好意と友情を深めるか 

Ⅱ.みんなに公平か  Ⅳ.みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんばんは。今期最後の例

会です。1 年間何かとご協力頂

き、ありがとうございました。 

会長報告も最後ですが、先日理

事会を開催致しましたので、報

告させて頂きます。 

①和歌山新報社より、「ダメ。ゼッタイ。薬物乱用。」    

企画広告の協賛依頼がございました。掲載すること  

で決定致しました。 

②和歌山アゼリア RC 定款第 9 条第 3 節(b)により、 

八木由貴子会員を出席免除会員とすることで承認致 

しました。 

③今年度仮決算の報告があり、承認されました。詳細 

は後日皆様にご報告させて頂きます。 

④社会奉仕委員会より、ワンワン基金の報告、ロータ 

リー財団・米山記念奨学委員会から寄付目標金額達  

成者への記念品についての報告がございました。 

 

 

井上会長、當仲幹事、小形Ｓ.Ａ.Ａ.一年間ありがとう

ございました。そしてお疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*  会長報告   井上 晴喜 会長  * 

 

 

 

お世話になります。 

 

お忙しい時期ですが、ひと息ついて頑張りまし

ょう(^^♪ 

 

楽しみにしております。 

 

さたけ 

 

*  三 役 へ 花 束 の 贈 呈 * 

 

 

ＲＩ会長 K.R. ラビンドラン  

 

 

ロータリーを通じて『学び』 
そして『自己改革』を 

 

 

 

会  長 ／ 中村 善夫 副会長 ／ 掛下 吉三  幹事 ／ 北野 敏夫 

会報委員／白神 修次 當仲 清孝  

[例会日] 毎週 月曜日 12：30～13：30 

[例会場] 和歌山市湊通丁北 2-1-2 ホテルアバローム紀の国 

[事務局] 和歌山市雑賀屋町 52 南方ビル２階 （〒640-8249） 

     TEL 073-435-3470 / FAX 073-435 -3472 

          E-mail：wa-az-rc@naxnet.or.jp 
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＊ 本日の例会   7 月 6 日（月）＊ 

▼第 751 回例会  

☆初例会 ／ 七夕例会 

☆誕生会 

 ☆会長・副会長・幹事 所信表明 

  （中村会員/掛下会員/北野会員） 

＊ 次回の例会   7 月 13 日（月）＊ 

▼第 752 回例会  

☆理事・会計・ＳＡＡ所信表明  

 （藤田会員/岡本会員/内藤会員/安宅会員 

  大野会員/野村会員/小阪会員） 

☆前年度 100％例会出席表彰 

＊ 前回の例会記録 6 月 22 日（月）＊ 

▼第 750 回例会   

○ロータリーソング   四つのテスト 

○ゲ ス ト 紹 介   

 ○ビジター紹介  

 ○出 席 報 告  会員数 33 名（内出席免除 2 名） 

本 日 の 出 席   6 月 22 日 29/33 名 87.88％ 

前々回修正出席  6 月 8 日  28/32 名 87.50％ 

メーキャップ   0 名 



井上会長より一言 

皆様、1 年間ありがとうございました。お疲れ様でし

た。先程からニコニコにて、「あっと言う間の 1 年で

した」「楽しい 1 年でした」とのお言葉を頂き、大変

嬉しく思います。今期は事業等も盛り沢山で、皆様に

ご無理も多々お願い致しましたが、多大なご協力を賜

りましたので無事乗り切る事が出来たと感じておりま

す。私にとっても大変勉強になり、また多くの貴重な

経験もさせて頂き、忘れられない 1 年となりまし

た。次年度も今期以上に頑張って頂き、中村年度を盛

り上げて頂ければと思います。本当にありがとうござ

いました。 

當仲幹事より一言 

一年間、本当にありがとうございました。不行き届き

の点、たくさんあったと思いますが、大過なく一年が

過ぎました。本年度は井上会長方針のもと、各委員会

は活発な意見交換をし、従来又は新しい事業計画を積

極的に遂行して頂きました。その中でも、国際交流の

事業として済州日出ＲＣとの姉妹クラブ締結調印式が

実現しました。又、雑誌広報ＩＴ委員会では会議資

料、各種配布書類等が事務局よりメール配信による新

しい取り組みも行われています。従来からの事業（ワ

ンワン基金街頭募金活動、児童施設への支援、野外活

動 etc）も、積極的に行われました。“継続は力なり”

と言われますが、新しい事業も従来からの事業も“良

いもの”は次年度に繋いで、より充実し確固たるもの

にしていくことが重要だと思います。アゼリアＲＣの

チームワークの良さは他クラブからも羨ましがられる

ほどです。これからも皆仲良く、助け合い頑張りまし

ょう！！ 

小形ＳＡＡより一言 

この 1 年間ありがとうございました。本日最後のニ

コニコ報告をさせて頂き、この 1 年、井上会長始

め、當仲幹事のご苦労を見て来て、私は大してお役に

立てていないのに皆さんが「会長、幹事、ＳＡＡご苦

労様でした」と言って下さる度に、申し訳なくてうる

うるしてしまいまいた。入会 2 年目で幹事をさせて

頂いた時は無我夢中でしたが５年目のＳＡＡでは、皆

様の貴重なお時間の例会をスムーズに運営し、ニコニ

コ報告では皆様の日々の喜びを心に込めてお伝えしよ

うと努めて参りました。井上会長、當仲幹事、委員会

の皆様、そして佐武さん、お世話になりありがとうご

ざいました。次年度、小阪ＳＡＡ頑張って下さいネ。 

 

 

掛下会員の乾杯の音頭で懇親会がスタート。アゼリア

バンドによる演奏です。 

 司会 小阪  知 

演奏曲 ボーカル 

あんたのバラード 安宅 浩一 

川の流れのように 藤田眞佐子 

ベサメ・ムーチョ 當仲 清孝 

いちご白書をもう一度 岡本 嘉之 

ラブ・ミー・テンダー 山田  茂 

どうにも止まらない 小形 みちる 

狙いうち 吉岡 惠美 

スタンド・バイ・ミー 松本  博 

ランナウェイ 山田 茂・中村善夫・小阪 知 

岡本 嘉之・安宅 浩一 

チャコの海岸物語 井上 晴喜 

アゼリアの友よ 全員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*  最 終 夜 間 例 会 懇 親 会 * 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安宅 浩一会員 

井上会長、當仲幹事、小形ＳＡＡ、一年間お疲れ様で

した。 

藤田眞佐子会員 

一年間ありがとうございました。井上会長、當仲幹

事、小形ＳＡＡ、ありがとうございました。 

後和 信英会員 

井上会長、當仲幹事、小形ＳＡＡ、一年間ありがとう

ございました。中村さん、北野さん、次年度よろしく

お願いします。 

井上 晴喜会員 

一年間ご協力頂き、本当に有難うございました。 

掛下 吉三会員 

先日の最終理事会で、井上会長と當仲幹事さんにご馳

走になりました。アリガトウ。そして小形ＳＡＡさん

含め、前の席で例会の進行、一年間ご苦労様でした。 

鹿嶋 克子会員 

井上会長、當仲幹事、小形ＳＡＡ、一年間有難うござ

いました。何もお役に立てず申し訳ございません。 

小阪  知会員 

井上会長、當仲幹事、小形ＳＡＡ、一年間大変お疲れ

様でした。 

北野 敏夫会員 

皆様一年間ありがとうございました。次年度、ヘボ幹

事を宜しくお願いします。 

松本 良二会員 

井上さん、當仲さん、小形さん、一年間有難うござい

ました。一年間の疲れをフクロウの湯で癒して下さ

い。 

松本  博会員 

井上会長、當仲幹事、小形ＳＡＡ、一年間お疲れ様で

した。会員の皆さん、今夜の最終例会はアゼリアバン

ドでゆっくり楽しんでください。 

見村 英樹会員 

井上会長はじめ、理事役員の皆様、一年間お疲れ様で

ございました。 

南方 孝一会員 

井上会長はじめ、三役の皆様ご苦労様でした。後半の

例会は、あまり出席出来ずすみません。 

森 隆紀会員 

井上会長、當仲幹事、小形ＳＡＡ、一年間お疲れ様で

した。 

内藤 和起会員 

井上会長、お疲れさまのご苦労さまで、楽しく有意義

な一年間、有難うございました。 

中村 善夫会員 

井上さん、當仲さん、小形さん、一年間ご苦労さまで

した。来期よろしくお願いいたします。 

*  Ｓ.Ａ.Ａ.報告 （3 つの箱）  * 

 



野村  伸会員 

井上会長、當仲幹事、ＳＡＡ小形さんはじめ、理事の

皆様、一年間お疲れ様でございました。 

小形 みちる会員 

一年間、カミながらもＳＡＡを努めて参りました。今

日が最後と思うと少し寂しい気持ちもします。井上会

長、當仲幹事、委員会の皆様、そして佐武さん、お世

話になりありがとうございました。 

岡本 嘉之会員 

井上会長、當仲幹事、小形ＳＡＡ、理事の皆様、一年

間お疲れ様でした。 

大野 治朗会員 

最終例会です。皆様一年間お疲れ様でした。 

坂部 美智子会員 

三役の皆様、一年間お疲れ様でした。 

澤本 栄子会員 

長い様で短い一年。第 17 期会長様始め役員様方、お

忙しい中、お役目大変有難うございました。お陰様で

数々の貴重な思い出も重なり、楽しい日々を送らせて

頂き嬉しく思っています。 

白神 修次会員 

皆さん、一年間ご苦労さん。 

梅田 千景会員 

井上会長おつかれ様でした。井上会長と市役所でお会

いしたので、入会する事になりました。これからもよ

ろしくお願いします。 

當仲 清孝会員 

一年間有難うございました。あまりお役に立てません

でした。理事・役員様本当にお疲れ様でした。今後と

もよろしくお願いします。 

八木由貴子会員 

高齢ですが元気に出席させていただきまして、大変感

謝致しております。 

山田  茂会員 

最終例会ですので・・・ 

吉岡 惠美会員 

井上会長、當仲幹事、小形ＳＡＡ、一年間お疲れ様で

した。楽しかったのであっという間でしたね。 

本日合計額 139,000 円   今年度累計額 1,521,268 円  

＊ロータリー財団 

南方 孝一会員・澤本 栄子会員・梅田 千景会員 

本日合計額  8,000 円     今年度累計額 214,500 円   

＊米山奨学 

南方 孝一会員・澤本 栄子会員 

本日合計額 6,000 円     今年度累計額 187,500 円   

 

 

 

●市内ロータリークラブ 例会情報 

クラブ名 日   時  内     容  

和 歌 山 北 7 月 6 日(月)  初例会「新旧バッチ交換 他」 

和 歌 山 7 月 7 日(火) 「会長方針及び挨拶、幹事、ＳＡＡ 

挨拶」宮本克之 会長 松尾泰明 幹事 

河村秀樹 ＳＡＡ 

和歌山東南 

18:30～ 

7 月 8 日(水) 活動計画発表 各委員会 

和 歌 山 西 7 月 8 日(水) 

 

～事業計画の発表Ⅰ～ 

湯川クラブ奉仕委員長から順次ご発表 

和 歌 山 東 7 月 9 日(木) 臨時総会 

・２０１４－２０１５年度決算報告  

・２０１５－２０１６年度予算報告 

和歌山城南 7 月 9 日(木)  クラブフォーラム 

「会長基本方針」佐藤 正光 会長 

「委員会活動計画」クラブ奉仕部門  

井手 良明 委員長 

和 歌 山 南 7 月 10 日(金) 

 

クラブフォーラム 

「委員会事業活動計画発表」 

和 歌 山 中 7 月 10 日(金) 第 1 回 I.D.M.テーマ発表 

第 1 回クラブ協議会 Ｒ情報委員会 

 

◎サイン受付 

和 歌 山 中ＲＣ：7 月 17 日（金）18:30～19:00 

7 月 24 日（金） 

        中ＲＣ事務所 1F 入り口 

和 歌 山 西ＲＣ：7 月 29 日（水）12:00～12:30 

ラヴィーナ和歌山  

和 歌 山 東ＲＣ：7 月 30 日（木）12:00～12:30 

        ダイワロイネットホテル和歌山 

◎休  会 

和歌山東南ＲＣ：7 月 29 日（水） 

和歌山城南ＲＣ：7 月 30 日（木） 


